

Piala Adipura Bukti Heru Budi Berhasil Bangun Jakarta Ekologis

JAKARTA (IM) - Pengamat Kebijakan Publik GMT Institute, Agustinus Tamtama Putra menyampaikan apresiasi atas prestasi yang diraih Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta di bawah Penjabat (Pj) Gubernur, Heru Budi Hartono yang mendapatkan enam penghargaan piala Adipura.

Menurut pria yang akrab disapa Tamtam ini, penghargaan tersebut tidak terlepas dari komitmen Heru dalam menggenjot kesadaran warga terhadap lingkungan alam sekitar.

Tamtam menyebutkan, aksi menjaga kebersihan lingkungan tersebut adalah upaya Heru membangun Jakarta Ekologis.

“Piala Adipura dianugerahkan sebagai bentuk motivasi untuk terus meningkatkan upaya dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan hidup. Sedari awal ini memang diusahakan oleh Pj Heru Budi dalam program yang saya sebut Jakarta Ekologis,” ujar Tamtam dalam keterangannya, Rabu (20/3).

Lebih lanjut Tamtam menegaskan, prestasi Jakarta menjadi peraih dan pemenang Penghargaan Adipura 2023 merupakan hasil kerja keras Heru mengkonsolidasi birokrasi sampai terbentuknya dedikasi.

Menurutnya hal itu menumbuhkan semangat juang lintas sektor dan lini di seluruh Pemprov DKI Jakarta.

“Semua elemen kota maupun kabupaten administrasi DKI Jakarta mengupayakan pelayanan prima dan terbaik untuk memperoleh penghargaan bergengsi tersebut. Patut diakui bahwa memang pada masa Heru

Budi Hartono memimpin Jakarta, banyak perkembangan positif terjadi,” katanya.

Tamtam menjelaskan, Ekologis terkait erat dengan ekosistem dan keanekaragaman biodiversitas.

Menurut ahli filsafat ini, Jakarta pelan-pelan namun pasti semakin hijau dari hari ke hari seiring dengan semakin lebarnya dedaunan dan tumbuhnya pepohonan yang secara massif ditanam di seantero Jakarta.

Tamtam mengatakan, perhatian besar pada lingkungan hidup tersebut telah menjadikan Jakarta dibawah komando Heru sebagai kota yang ramah lingkungan, bersih dan rapi.

Ia menyampaikan, kerja keras Heru dalam pembangunan, selaras dengan cita-cita Jakarta sebagai Kota Global pasca pemindahan ibu kota ke Kalimantan.

“Betapa segar dan sejuk bila di seluruh kota semakin banyak ruang terbuka hijau yang bukan hanya menyulurkan oksigen tetapi sanggup menyerap radikal bebas dan karbondioksida yang menyebar dalam partikel yang dikeluarkan oleh asap kendaraan dan polusi lainnya,” sebutnya.

Seperti diketahui, penilaian Adipura secara fisik dilakukan di 20 lokasi dengan 124 komponen dan 268 sub-komponen penilaian.

Lima kota administrasi di DKI Jakarta yakni Jakarta Pusat, Jakarta Selatan, Jakarta Barat, Jakarta Utara dan Jakarta Timur meraih penghargaan Anugerah Adipura kategori Kota Metropolitan. Sementara Kabupaten Kepulauan Seribu meraih Adipura kategori Kota Kecil. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



UJI LABORATORIUM TAKJIL DI BENHIL

Petugas Badan POM melakukan pengujian cepat pada produk pangan yang dijual di Pasar Takjil Benhil, Jakarta, Rabu (20/3). Pengujian terhadap takjil guna menemukan empat zat berbahaya yaitu formalin, boraks, rhodamin b, dan methanyl yellow itu bertujuan untuk menjamin keamanan produk makanan yang akan di santap masyarakat sebagai menu terbuka puasa.

Ini Alasan Heru Bangun Lumbung Pangan di Kepulauan Seribu

Melihat potensi Kepulauan Seribu, itu sesuai dengan kajian dari BRIN dan Bappenas. Kepulauan Seribu itu potensi untuk lumbung pangan di sana kan ada ikan, di sana ada rumput laut, dan lain-lain, kata Heru Budi.

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menjelaskan alasan ingin mengembangkan Kepulauan Seribu menjadi lumbung pangan pada 2025. Heru menyebut kabupaten itu memiliki banyak potensi berdasarkan kajian dari Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) maupun Bappenas.

“Melihat potensi jika di Kepulauan Seribu, sesuai dengan kajian dari BRIN dan Bappenas, itu potensi untuk lumbung pangan di sana kan ada ikan, di sana ada rumput laut, dan lain-lain,” kata Heru Budi di DPRD DKI Jakarta, Jalan Kebon Sirih, Jakarta Pusat, Rabu (20/3).

Heru menururkan pembangunan lumbung pangan

paling memungkinkan di Kepulauan Seribu. Sebab, apabila dibangun di area lainnya, lumbung berhadapan dengan ancaman pencemaran limbah.

“Semua artinya Pulau Seribu di semua area laut. Tapi kalau di pesisir dekat Jakarta, tidak memungkinkan juga, mungkin ada pencemaran limbah dan sebagainya,” jelasnya.

Heru menjelaskan saat ini tengah dikaji potensi yang bisa mempercepat lumbung pangan. Nantinya, proses pembangunan lumbung pangan akan melibatkan berbagai pihak.

“Sama-sama semua, nanti Bappenas yang mengatur,” jelasnya.

Sebelumnya, Heru Budi mengatakan Kabupaten Kepulauan Seribu akan dikembangkan menjadi lumbung pangan bagi masyarakat Jakarta pada 2025.

Heru menilai Kepulauan Seribu merupakan wilayah perairan yang kaya akan hasil laut, seperti ikan, rumput laut, ganggang, dan sebagainya.

Hal tersebut disampaikan Heru Budi saat membuka secara resmi pelaksanaan Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) tahun 2024 Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu yang digelar di gedung Prama Primer Sunter, Jakarta Utara, pada Selasa (19/3). Kegiatan ini dilakukan dalam rangka penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Provinsi DKI Jakarta tahun 2025.

Heru menjelaskan lumbung pangan berperan dalam ketahanan pangan bagi Jakarta. Ini sekaligus menyikapi

semakin menipisnya bahan pokok di dunia.

“Kita melihat kebutuhan bahan pokok semakin berkurang di dunia. Maka pada 2025 dan seterusnya memang harus dipikirkan Kepulauan Seribu menjadi lumbung pangan bagi masyarakat DKI Jakarta,” kata Heru Budi melalui keterangan resmi, Rabu (20/3).

Lebih lanjut Heru mengatakan, dibutuhkan kerjasama dengan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, serta Kementerian Kelautan dan Perikanan untuk mengembangkan Kabupaten Kepulauan Seribu menjadi kawasan yang lebih bersih dan tertata.

Pemprov DKI Jakarta akan terus berupaya meningkatkan sinergi dan menyelesaikan berbagai tantangan tersebut melalui Rancangan Undang-Undang (RUU) Daerah Khusus Jakarta (DKJ). ● yan

Pemkot Depok Siapkan Bojongsari Jadi Margonda Jilid II

DEPOK (IM) - Pemerintah Kota (Pemkot) Depok, Jawa Barat menyiapkan pembangunan di Jalan Raya Ciputat hingga ke Parung, Bojongsari menjadi seperti pembangunan Margonda Jilid II.

“Saya ingin seperti Margonda, nanti pembangunannya bisa sebagian dari kami sesuai kemampuan, sebagian kami minta dari pusat supaya mereka juga bantu,” kata Wali Kota Depok, Mohammad Idris, di Depok, Rabu (20/3).

Menurut dia, saat ini sedang dalam tahap rancang bangun rinci atau detail engineering design (DED). Rencana tersebut merupakan bagian dari Pusat Pelayanan Kota.

“Untuk DED-nya besok tahun depan baru pedestrian, kalau pedestrian lebih luaslah,” katanya pula.

Terdapat lima wilayah

yang dicanangkan menjadi Pusat Pelayanan Kota, yaitu Margonda, Tapos, Cipayung, Bojongsari, Cinere.

Ia mengatakan nanti tahun depan diupayakan bisa DED-nya menyeluruh, biar penataannya jelas seperti Margonda, jangan sepotong-sepotong.

Saat ditanya mengenai adanya rencana perluasan jalan, dirinya mengungkapkan, tidak ada sebab rencana ini masuk dalam penataan.

Idris menegaskan tidak ada perluasan jalan, paling penataan saja sesuai dengan Garis Sempadan Bangunan (GSB) yang bisa diterapkan.

Menurut dia, kalau penataan misalnya tanahnya sisa tinggal tiga meter, setelah dipotong GSB (garis sempadan bangunan) itu bisa dijual kepada pemerintah untuk kami beli, untuk penataan taman atau apa, seperti itu aturannya. ● yan

Baznas dan Bazis DKI Jakarta Gelar Program Hapus Tato Gratis

JAKARTA (IM) - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) dan Badan Amil Zakat Infak Sedekah (Bazis) Provinsi DKI Jakarta menggelar rangkaian program hapus tato gratis. Kegiatan ini digelar secara bergilir di seluruh wilayah DKI, dimulai di Kota Administrasi Jakarta Timur pada Rabu (20/3) pagi.

Dari pantauan di lapangan, acara perdana program hapus tato gratis ini mengambil tempat di gedung C kompleks Kantor Wali Kota Jakarta Timur. Dalam kesempatan ini, panitia acara mencatat ada 167 peserta yang berkeinginan untuk menghapus rajah pada berbagai bagian badannya.

Sebelum menjalani kegiatan penghapusan tato tersebut, setiap peserta men-

jalani tes kesehatan serta uji darah.

Setelah itu mereka akan mendapatkan anastesi lokal, sebelum menjalani terapi hapus tato dengan mesin berteknologi laser.

Panitia Bazis DKI Jakarta menyediakan dua meja layanan terapi untuk peserta laki-laki, sementara itu terdapat juga satu tempat khusus bagi peserta perempuan. Setelah terapi ini setiap peserta juga mendapatkan arahan serta konsultasi dokter, apabila dibutuhkan.

Rangkaian acara program hapus tato gratis ini terbuka untuk berbagai kalangan yang berminat. Usai dari Jakarta Timur, kegiatan akan berlanjut menuju wilayah Jakarta Selatan pada Kamis 21 Maret 2024 mendatang. ● yan

Safari Ramadhan Yastroki, Dr. Tugas: Si Miskin Rentan Stroke



Soni (stroker baju hitam tengah deretan depan) tampak ceria di tengah kunjungan rombongan Yastroki ke Lubang Buaya, Jaktim.

JAKARTA (IM) - Rakyat miskin paling rentan terserang stroke. Imbas tekanan memenuhi kebutuhan hidup, sehingga kurang peduli menjaga kesehatan.

Fenomena tersebut dijumpai pada sejumlah negara miskin. Beda daripada negara kaya, walau banyak makanan tinggi kolesterol, rakyatnya relatif lebih peduli terhadap pola hidup sehat.

Menurut Mayjen TNI (Pur) Dr. dr. Tugas Ratmono SpN MH, data statistik tingkat dunia menyebutkan si miskin penderita stroke lebih tinggi dibandingkan dengan si kaya juga terjadi di Indonesia.

“Bagi yang ekonomi kuat punya kepedulian menjaga pola hidup sehat,” jelas Ketua Yayasan Stroke Indonesia (Yastroki) ini.

Menyikapi problem yang ada, Selasa (19/3), Yastroki bersama Kreshna (Komunitas Sahabat Stroker atau komunitas bekas penderita stroke) antara lain bersafari Ramadhan sambil membagi bahan pangan dan tongkat kepada stroker di Kel. Lubang Buaya, Jaktim dan Cibitung, Bekasi, Jawa Barat.

Kunjungan kemanusiaan ke rumah stroker sambil menyantangi yang bersangkutan. “Jaga kesehatan, rutin olahraga agar jangan sampai stroke lagi,” kata Dr. Tugas yang juga didampingi Toto Irianto, Ketua Yayasan Kota Jakarta Weltevreden dan lainnya.

Paket Ramadan

Upaya menyantuni stroker mengisi Ramadhan 1445/2024, Yastroki menggelar donasi khalayak. Bantuan dapat berupa paket sembako dan lainnya yang bermanfaat langsung bagi stroker dalam menjalani ibadah puasa.

“Kami menampung bantuan dari berbagai pihak untuk disalurkan kepada stroker yang membutuhkan,” kata Titiek Suryanti, Kepala Sekretariat Yastroki beralamat di Gedung Mega Kuningan, Jl. R. Rasuna Said, Jaksel.

Stroker Soni di Lubang Buaya, Jaktim bersama keluarga, dan Wahyudi di Cibitung, Bekasi, tampak ceria menyambut rombongan Safari Ramadhan Yastroki.

Sambil mendengarkan arahan motivasi hidup sehat oleh Dr. Tugas, berkali-kali mengucapkan terima kasih.

Jumlah stroker se-Jabodetabek tergabung dalam Komunitas Kreshna sekitar 750 jiwa. Suhadi, pimpinan Komunitas Kreshna, menjelaskan pihaknya berupaya membimbing penguatan iman kepada Tuhan YME hingga kemandirian ekonomi keluarga sesama anggota.

Stroke menjadi penyebab kematian urutan kedua di dunia pada tahun 2015 dan urutan pertama di Indonesia pada tahun 2014.

Data Kemenkes RI menyebutkan berdasarkan diagnosis dokter pada penduduk umur 15 tahun ke atas ada 10,9% atau diperkirakan sebanyak 2.120.362 penderita stroke.

Pemerintah berupaya menurunkan jumlah penderita dengan cara memperkuat pencegahan antara lain mengkampanyekan konsumsi makanan bergizi seimbang, menjaga kadar gula dalam darah, rutin cek kesehatan minimal 6 bulan sekali. ● ber

Anak Sebaiknya Pakai Celana Panjang untuk Cegah DBD

JAKARTA (IM) - Ahli epidemiologi dari Griffith University Australia, Dicky Budiman mengatakan, nyamuk aedes aegypti paling sering menggigit bagian kaki manusia yang berujung pada terkena penyakit demam berdarah dengue (DBD). Dengan demikian, kata Dicky, anak-anak lebih tepat dipakaikan celana panjang untuk menghindari gigitan nyamuk itu.

“Berdasarkan riset. Pertama kalau misalnya bicara gigitan nyamuk aedes aegypti yang paling sering terkena adalah di kaki,” ujar Dicky saat dihubungi, Rabu (20/3).

Bahkan, orangtua baiknya juga disarankan untuk memakaikan anaknya kaos kaki guna meminimalisir gigitan nyamuk yang dapat berujung penyakit DBD. Menurut Dicky, nyamuk aedes aegypti saat ini bukan hanya berkeliaran pada pagi hari, tapi sore dan malam hari.

“Nah kemudian juga waktu tidak selalu pagi, siang. Bahkan sekarang ditemukan sore atau malam selama tempat itu di kota kota besar di dunia termasuk di Indonesia kan terang benderang,” ucap Dicky.

Pencegahan lain yang bisa dilakukan warga untuk mencegah DBD adalah dengan membersihkan air yang

menggenang dan tidak mengantung pakaian bekas pakai. “Termasuk juga kalau malam pintunya dibuka baiknya dipasang kayak kelambu gitu, pintu atau jendela. Lalu juga pakai lotion anti nyamuk,” ucap Dicky.

Sebelumnya, Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengimbau warga Ibu Kota untuk memakaikan pakaian lengan panjang pada anaknya masing-masing saat keluar rumah.

Heru menyampaikan, penggunaan pakaian lengan panjang bisa mencegah gigitan nyamuk aedes aegypti. “Tentunya anak-anak kalau keluar rumah bisa menggunakan pakaian lengan panjang dan menjaga kebersihan,” ujar Heru, Jumat (15/3).

Heru tak menampik bahwa DKI Jakarta tengah rawan penyakit DBD beberapa waktu terakhir ini karena diduga bersamaan dengan masuknya musim hujan. “Bulan ini rawan DBD jadi anak-anak keluar rumah pake lengan panjang, losion, minyak telon, dan rumah tolong dijaga kebersihannya,” ucap Heru.

Saat ini, sebanyak 627 kasus DBD terjadi pada usia bayi di bawah lima tahun (balita) hingga dewasa di wilayah Jakarta. ● yan

PENGUMUMAN KEHILANGAN SERTIFIKAT

Telah hilang Sertifikat Hak Milik atas Satuan Rumah Susun nomor: 743 / VII / TOWER EMINENCE I atas nama Natasha Djamin, untuk unit apartemen yang terletak di Rumah Susun Hunian Essence Apartment On Darmawangsa Lantai 8 No. EMI-0801 TOWER EMINENCE I, Kel. Cipete Utara, Kec. Kebayoran Baru, Jakarta Selatan dengan Gambar Denah No. 929/2009 tanggal 9 November 2009.